



**ASSOCIATION  
MAIN DE  
CONSOLATION**

*Oeuvre pour les orphelins*

*Bulletin  
n° 35  
Avril  
2015*

Chers amis

Tout d'abord un grand merci à tous ceux qui continuent à nous soutenir fidèlement. Grâce à vous, nous pouvons ensemble continuer notre combat auprès des orphelins et des enfants démunis. Ces temps-ci, les difficultés sont nombreuses, plus que jamais les orphelins ont besoin de vous.

### **Rentrée scolaire**

Suite à notre appel en SOS de Novembre, nous avons reçu près de 1300 euros. Merci chaleureusement à tous. Nous avons pu faire face à de nombreux besoins. Le combat n'est pas terminé.

### **Comédie musicale**

Le 7 février, la troupe Crescendo nous a offert une magnifique soirée au théâtre d'Albi. De nombreuses personnes nous ont partagé leur réjouissance de ce très beau spectacle sur la reine d'Esther. Malheureusement, le public n'a pas beaucoup répondu : une centaine de personnes étaient présentes et nous n'avons rien récolté pour les orphelins. Les délais pour la publicité et prévenir les églises ont été très courts et de plus, nous avons affronté une concurrence sévère face à un médium venu ce soir-là à Albi et qui a fait salle pleine au zénith... sans compter le carnaval. Merci à tous ceux qui sont venus !



**Des orphelins et des amis à Sakété au Bénin**

## L'ORPHELINAT AU BENIN (BETHEL) - env. 70 enfants



**Repas des enfants**



**Avoir le ventre plein et le cœur plein de joie !**



**Deux valent mieux qu'un.**

### Santé

"Nous traversons un temps difficile mais le Seigneur est avec nous. Moi-même j'ai été malade pendant plusieurs jours ; il y a même des produits prescrits par l'infirmier après le traitement que je ne peux pas payer à cause du manque de moyen, c'est la même chose avec ma femme.

Parmi les enfants aussi il y a des cas de maladies que nous avons traitées avec l'aide de l'infirmier et de la prière. Il y a des maladies dont nous ne connaissons même pas les noms...."

### scolarité

Suite à notre appel en SOS, la Main de Consolation a envoyé 700 euros pour les frais de rentrée et a pu participer à une partie des dépenses suivantes (sachant qu'elles s'élèvent à plus de 3000 euros !) :

- l'achat de kakis (vêtements de pluie) pour 79 enfants
- le paiement des fournitures
- le paiement des frais d'inscription et d'examen
- le paiement de frais d'actes de naissance

Certains petits ont déjà perdu leurs chaussures et vont à l'école pieds nus.

D'autres sont en train d'être renvoyés. Ceux qui sont en apprentissage et qui ont déjà fini sont toujours en attente de pouvoir payer leur patron et d'obtenir ainsi leur diplôme.

### Les cultures :

"Pour les travaux du champ nous remercions le Seigneur et on vous remercie aussi pour votre soutien. Parmi tout ce que nous avons semé, c'est le maïs et le gombo qui ont bien donné. Nous avons mangé le gombo pendant 4 mois et le maïs environs 3 mois. Cela aurait pu nous servir plus longtemps, mais nous avons pensé aux enfants qui ne sont pas internés à l'orphelinat Béthel. Nous avons découvert que ce champ nous a vraiment accompagnés. C'est un chemin que l'on ne doit pas laisser tomber. Mais actuellement, il nous manque les graines et les houes pour semer."

### La moto, le puit et le groupe électrogène en panne :

La moto est trop vieille et tombe très souvent en panne ; elle est pourtant indispensable ! La corde du puit est cassée... Ces deux points sont inquiétants et nécessitent près de 200 euros... au moins. Le groupe électrogène est aussi en panne ! Et la nuit tombe tôt...

### Bilan très inquiétant :

De nombreuses difficultés sont le partage de cet orphelinat qui fonctionne par le courage des responsables. L'orphelinat s'endette de plus en plus...

## L'ORPHELINAT DE OUAGA (CAES) env. 120 enfants



Félicité et les enfants du centre

### 1- l'atelier de couture

" Nous avons actuellement 9 jeunes filles qui apprennent avec sérieux la couture. Elles ont cours le matin de 7h30 à 15h30. Leur monitrice prend beaucoup au sérieux leur formation..

Actuellement notre problème est de savoir comment aider ces jeunes filles avec des machines à coudre après leur formation.

### 2 - l'alphabétisation

Elle continue toujours bien. Avec plus de 60 enfants. Selon nos moyens financiers, des gâteaux ou repas sont offerts de temps en temps aux enfants ainsi qu'aux filles de l'atelier. Grâce au soutien de CAES, quelques enfants ont été inscrits au

primaire par leurs tuteurs ou leurs parents. Ils travaillent bien et leurs tuteurs ou parents sont contents.

### 3- difficultés actuelles

Actuellement, nous sommes confrontés à un problème financier pour l'achat du matériel de couture, la réparation de certaines machines, etc... Nous faisons de la sensibilisation sur l'Ebola et nous devons acheter un certain nombre de matériel tels que les seaux, bassines et désinfectants. "

### 4- difficultés résolues

LA MDC continue son soutien aux deux monitrices mais à titre privé grâce à des dons : environ 10 euros pour chacune par mois. Ce geste encourage réellement les monitrices ce qui est un point important.

" Merci une fois de plus pour tout votre soutien au CAES.

Yélé mou Pierre Damien "



Le fardeau est parfois lourd (dans une rue de Ouaga)

## LES DEUX ORPHELINATS DU CAMEROUN – 11 et 17 enfants

Nous continuons notre soutien mensuel pour à l'orphelinat **JDADES** dont voici quelques nouvelles toutes fraîches : " Les enfants dans l'ensemble se portent bien sauf les petits défis physiques dus aux moustiques qui se trouvent en Afrique. Nous avons pu éponger les frais de scolarité de quelques enfants. Soyez comblés pour votre geste humanitaire". Mewambé.

Nous avons pu envoyer fin 2014 cent euros à l'orphelinat **MARANATHA**. De grands besoins demeurent. Mais une bonne nouvelle : les ¾ des frais de scolarité ont été pourvu par ailleurs.

La Main de Consolation - 5 allée du Paradis - 81120 LABASTIDE-DENAT  
Tél : 05.63.60.29.74 Compte CCP : 7 478 25V – centre Toulouse  
Email : [maindeconsolation@free.fr](mailto:maindeconsolation@free.fr)

